



東部こども園だより

平成29年 新春号

発行責任者：園長 小山田容子

あけましておめでとうございます

今年は、思っていたよりもあたたかく穏やかな新年を迎えましたが、園が始まると子ども達を待っていたかのように雪が降り始めました。

今年は酉年です。「酉」という漢字は当て字で、本来は酒つぼを描いたもので、「酒」に関する字に使われてきました。収穫した作物から酒を抽出するという意味や、収穫できる状態であることから「実る」ということも表します。そのことから、果実が成熟した状態を表しているとされています。また、干支の中の酉は申と犬に挟まれています。申と犬は「犬猿の仲」と言われるように仲が悪かったと言われていました。ですから、仲の悪い申と犬の中に入って喧嘩の仲裁をしたのがこの酉だったそうです。そんな酉年に因み、今年は子ども達が心身ともに健康で、お友だちと仲良くたくさん遊び、様々な活動・遊びを通して子ども達一人ひとりが『みのり多い年』になるようにしていきたいと思います。そのためには“丈夫な体作りが一番”です。これからしばらく寒い日が続きますが、雪遊びや体を使った遊びをたくさんして風邪に負けない丈夫な子を目指していきます。

 酉年にあたって各クラス今年の抱負 

- つくし組 … あんよや歩く、走ることが上手になり活発に行動するようになりました。また、言葉も少しずつ覚え始め、一生懸命お話してくれます。今年も個々に合わせ細やかな保育を心がけ、一人ひとりがすくすく成長できるようにしていきます。
- すみれ組 … 昨年はお友だちとの関わりが増え仲良く過ごしました。今年もたくさん体を動かして元気一杯過ごせるようにしていきます。また、みんながオムツを卒業して進級できるようにご家庭と連携をとりながら頑張っていきたいと思います。
- ちゅうりっぷ組… 昨年は一人で出来ることが増え、またお友達と遊ぶ楽しさを知った子ども達でした。今年は、自分でしようとする気持ちをさらに伸ばし、楽しい園生活にしていきたいです。たくさん「感動」を感じられる平成29年にします！
- たんぽぽ組 … 友だちと一緒に遊ぶ楽しさを味わって過ごしてきたたんぽぽ組さん。今年はいよいよ年長組です。年下のお友達や色々なお友だちと関わりながら年長組への期待と意欲を高めて行きたいと思います。
- さくら組 … 東部こども園での生活も残すところ3ヶ月となりました。たくさん遊び、また就学への期待を持ちながら、さくら組全員で園での楽しい思い出を作っていきます。
- 給食室 … 衛生管理に十分気をつけながら、今年も地元の食材を使ったおいしい給食を子ども達に提供していきます。

ご協力をお願いします！

○チャイルドシートを使用しましょう…道路が滑りやすいので園の送迎には、お子さんがチャイルドシートに乗っているか確認してから運転してください。“子どもの命を守るのは大人の役目です”

○凍結などで駐車場は滑りやすくなります。お子さんの手を離さないように**かもしかつなぎで登園**しましょう。また、**3歳児以上のお子さんは必ずリュックサックを背負い、毛糸の帽子を被り**ましょう。

(転倒した際、頭部を守る役割をします。)